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Compte-rendu de l'assemblée générale du GCVL 
04 décembre 2009 

 
 

 
 
 

A NE PAS OUBLIER 
 
v Evènements de l’année achevée 

§ Organisation du championnat de France Delta dans le cadre de l’Open de St-Hil sous la direction 
de notre président qui a rencontré un bon succès auprès des participants. 
§ Nouvelle participation à la journée des sports de la ville de Grenoble qui permet de présenter le 

deltaplane aux habitants de Grenoble. Il est voté de reconduire notre présence à cet événement. 
 
 

PARTIE ADMINISTRATIVE 
 
v Présence à l’AG : 

Nombre de membre du club : 20 
Nombre de personnes présentes à l’AG : 8 
Nombre de pouvoirs en mains des uns et des autres : 5 
 
Le Quorum est donc atteint pour l’AG par 13 pour 20 membres. 
 
 
v Bilan moral : 

Michel nous présente son rapport moral pour l’année 2009. Celui-ci est accepté à l’unanimité. 
 
 
v Renouvellement du bureau : 

L'actuelle équipe constituant le bureau est partiellement reconduite. Yves Terrasse, secrétaire est 
démissionnaire. 
2 personnes sont candidates pour le poste de secrétaire : Daniel Sinthomez et Mathieu Blein. 
Après délibération, le nouveau secrétaire élu à l’unanimité est Daniel Sinthomez. Mathieu Blein 
intègre le bureau également en tant que secrétaire adjoint. 
Le nouveau bureau est ainsi constitué : 
 Michel Charpentier – président 
 François-Dominique Menneteau – trésorier 
 Daniel Sinthomez – secrétaire 

Mathieu Blein – secrétaire adjoint 
 
 
v Effectifs du club : 

L'effectif de l’année 2009 (20 personnes) est en hausse par rapport à 2008. La « chute » constatée 
depuis plusieurs années est freinée. 
Le club doit pérenniser la dynamique de ces 2 dernières années. 
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v Bilan financier 2009 : 
Le bilan financier 2009 est comme en 2008 légèrement déficitaire, malgré l’organisation des 
championnats de France de delta. 
Quelques frais et recettes apparaissent encore pour le bus du club. Sa cession à Michel Charpentier 
en cours d’année 2009 supprimera les frais attenants en 2010. 
 
Le bilan financier est voté à l'unanimité. 
 
 
v Bilan financier prévisionnel 2010 : 

Le bilan financier prévisionnel de l’année 2010 présente une très forte baisse des recettes et 
dépenses en comparaison de l’année 2009. Cette baisse s’explique par la « non-organisation » du 
championnat de France Delta. 
 
Le bus du club étant cédé à Michel Charpentier en 2009, aucune recette ou dépense à ce sujet 
n’apparaît plus dans le bilan prévisionnel 2010. 
Le changement de local à ailes à compter du 01 janvier 2010 diminuera les charges locatives de 
40%. 
 
Le bilan financier prévisionnel est voté à l'unanimité. 
 
 
v Logo du club 

Proposition est faite lors de l’AG de rajeunir l’image du club et d’en changer le logo. Le logo du 
championnat de France pourrait être adapté et repris pour le club. 
 
Ce point n’est pas statué en assemblée et reste à étudier. 
 
 

MOYENS DU CLUB 
 
v Le site internet 

François-Dominique tient le site à jour et y a mis presque toutes les photos du club. Bravo et merci 
à lui. 
 
 
v Le bus 

Le bus est cédé en cours d’année à Michel en échange du coût de réparation de la boîte de vitesse et 
de l’embrayage. 
 
 
v Le garage à ailes 

Un nouveau local est loué par Michel à Champagnier. L’ancien local est rendu. Le coût de location 
sera réduit de 40% environ. 
Michel doit programmer le déménagement des ailes et définir les modalités pour obtention de clefs 
et moyens d’accès. 
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L’utilité du local est néanmoins remise en question au cours de l’AG. C’est un précieux atout pour 
intéresser des pilotes, mais le local est déficitaire depuis des années. 
Il est voté à l’unanimité que le local sera loué pour une durée d’un an maximum (année 2010). 
 
 
v Le biplace 

Le biplace est utilisé par Antoine Saraf qui se l’est approprié. Michel verra avec lui pour le 
récupérer. 
 
 

ACTIVITES / PROJETS AU SEIN DU CLUB 
 
v Open de St-Hil 

Notre président a souhaité organiser et pérenniser « l’Open de St-Hil », manifestation annuelle 
organisée par le GCVL sous forme de challenge, sélective, championnats, … 
Cette année, le GCVL a organisé le championnat de France Delta et, malgré les difficultés 
d’organisation rencontrées, cela a été réussi. Le bilan financier en est équilibré. 
 
Après débat il est décidé que le club accèdera à la demande de la FFVL pour l’organisation d’une 
sélective en 2010. Thomas Perron est élu à l’unanimité en tant que responsable de cette 
manifestation. 
BCP, n’ayant pas (étant donné son absence) prouvé qu’il ne le souhaitait pas, est élu à l’unanimité 
directeur d’épreuves. 
 
 
v Sorties du club 

Les 4 sorties de l’année 2009 se sont bien déroulées malgré des conditions climatiques souvent 
difficiles. 
Il est voté en assemblé que cette première série de sorties était bien, mais qu’on pourrait faire 
mieux. 
 
Le principe des sorties est reconduit. Compte tenu de l’heure tardive, le calendrier des sorties ne 
peut être défini. 
Il est décidé de réaliser le premier vol de l’année à St-Hil le 16 janvier après-midi, puis de se 
retrouver chez Yves à Grenoble pour établir ce calendrier. 
 
 
v Vol à Chamrousse 

La pérennisation d’un site de vol à Chamrousse est en cours. La possibilité d’avoir un atterrissage 
officiel à Brié doit être étudiée par Philippe Arsenne. 
 
 
Très bonne année à toutes et tous et bons vents. 
 
Pour le GCVL, 
Yves TERRASSE, secrétaire de 2007 à 2009. 
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Ordre du jour A.G 2009 du G.C.V.L 
 
Grenoble le 4 décembre 2009 

 
 
- Bilan moral 

- Bilan financier 

- Bilan Championnat de France 

- Renouvellement bureau 

- Déménagement local à ailes 

- Objectifs 2010 

- Atterrissage Brié / (décollage Chamrousse) 

- Décollage La Scia 

- Organisation sélective 

- OMS journée des sports. 

- Coupe Icare 

 

 

- Divers 

- Séance parachute 

- Site Laffrey / Séchilienne 

- Réunion sorties 
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Rapport moral 2009 
 
Statistiques club en évolution positive +15% (FFVL) 
 
Sorties Gourdon, Diois, Laragne, CFDC Albertville 
Gourdon, très mouvementée cette sortie nous a réservé quelques surprises, au niveau matériel (boite de 
vitesses et embrayage cassés sur le J5), et météo. Nous avons pu voler un peu le samedi avec un plafond à 
peine supérieur au décollage de Kennedy, le dimanche la neige sur Gourdon et la pluie sur Kennedy nous 
ont posé quelque problèmes. Voler avec une aile mouillée, ce n’est pas évident. Globalement il faut 10 à 15 
km /h de plus pour lui rendre une partie de ses capacités de vol.  Un bon vieux Funfex, ou un K4 ne sont pas 
eux, handicapés par ce phénomène ! 
 
Le Diois visité en période assez ventée nous a donné l’occasion, à tour de rôle, de faire un petit vol sympa. 
La vendredi pour TP et MC, Le dimanche pour Yves et FDM. Mais le site devient vite malsain avec un conflit 
vent météo et brise locale. Les pilotes (parapente)du coin volent avant 13h. Le samedi trop venté,  nous 
avons visité un site magnifique au dessus de Lesches en Diois décollable tôt avec possibilité de départ en 
cross, mais un peu de portage. 
 
Laragne détournée sur Aspres qui s’est terminée très tard pour cause de récupération compliquée 
par certains dont je fais partie. Le lendemain visite d’un site à Séderon, où seul BCP a réussi à tirer 
son épingle du jeu et rallier Laragne. 
 
La coupe de France des Clubs,  une fois encore, méritait le déplacement, même si les vols n’ont pas été 
fabuleux. Avoir un aérodrome à sa disposition pour camper ou atterrir, ce n’est pas donné tous les jours. 
Le compte rendu est accessible ici : http://delta.ffvl.fr/node/1024 
 
Evènements Ch d F, Oms, Coupe Icare 
Le Championnat de France nous a donné pas mal de soucis, mais finalement, le bilan est assez positif. Les 
pilotes étaient satisfaits d’avoir pu réaliser quelques belles manches, malgré un début avec une météo 
pessimiste. Je voudrais encore remercier ceux qui ont beaucoup donné de leur temps et de leur implication 
dans cette organisation. Je ne citerai pas tous le monde, BCP qui avait quelques appréhensions à ce sujet a 
néanmoins bien rempli son rôle de  DE ; nous avions un informaticien de choc avec Yves au clavier, et FDM 
mérite une mention spéciale pour avoir, malgré quelques ennuis de santé, abattu un très gros travail. 
OMS la fête des sports a été très courte car troublée par la pluie, c’est cependant une animation à 
renouveler. Un grand merci à Pauline, Hervé, Raymond et Thomas présents sur l’évènement. 
Coupe Icare  peu d’activité au déco nord, mais nous étions là et le delta est présent aux réunions. 
 
Actions personnelles LRAVL, CND, FFVL, Codevoli (FDM) 
Participation aux différentes réunions et A.G. 
Au sein de la ligue : prise en main de la fonction référent delta Rhône-Alpes. Peu d’action en 2009 
Quelques recherches de subvention et une organisation de stage animateurs en cours. 
La gestion d’une page du site LRAVL n’est pas encore possible pour des raisons techniques. 
La fonction responsable vie associative est de ce fait, assez peu enclenchée. 
 
Pour 2010 le rôle à tenir sera celui d’intermédiaire entre les pilotes et le CND. Charnière de l’information. 
et relais vie associative. 
 
Au comité DV(Direction des Vols) de la coupe Icare, le GCVL est toujours responsable de la sapinière 
(décollage delta) et notre rôle est aussi, la mise en valeur du delta. Un défilé historique en 3 ou 4 vagues 
(une dizaine de pilotes sont nécessaires) a été proposé et accepté par l’organisation. Cette première 
animation se déroulerait avec G.DeClerk au départ sur une vielle machine, suivi d’une escadrille avec mât, 
une sans mât et des rigides pour finir. Pour 2011, un défilé d’anciennes ailes pourra être envisagé. 
 
L’avenir du club se situe autour de certains noms, Chamrousse, La Scia, Brié, Vizille, Champagnier, Laffrey, 
nous allons en parler. 
 
Merci de votre attention,  MC 
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N.B. :  
1- Le total des cotisations ci-dessous est extrait des livres de comptes. Pour les premières années, l’on s’est référé au bilan présenté en assemblée 

générale. 
2- Antoine Saraf ayant payé sa cotisation au club après l’assemblée générale, il n’a pas été noté dans les documents présentés lors de celle-ci.. 
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Total des cotisations 1 49 46 34 28 21 17 20
Adhésions d'après Bilan 77 72 61 53 51 47 53 53 34 28 21
Mixte 77 72 61 53 51 47 49 46 34 28 21 17 20

2009
Cotisation Bessenay Dominique
Cotisation Blein Mathieu
Cotisation Brunot Aymeric
Cotisation Charles-Pellat Bernard
Cotisation Charpentier Michel
Cotisation Faure Alain
Cotisation Fouen Roger
Cotisation Long François
Cotisation Mamia Antoine
Cotisation Menez Anne-Sophie
Cotisation Menneteau F-D
Cotisation Perron Thomas
Cotisation Prévot Francis
Cotisation Saint-Calbre Jean-Claude
Cotisation Sinthomez Daniel
Cotisation Terrasse Yves
Cotisation Thomas Eric
Cotisation Tisseau Vianney
Cotisation Verges Xavier
Cotisation Wagnon Philippe
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